
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

Sachstand Pflegekonzept Herner Teiche 

 

Sehr geehrter Herr Vorsitzender, 

die Grüne Fraktion bittet Sie, diese Anfrage in die Tagesordnung der nächsten Sitzung des 
Ausschusses für Umweltschutz aufzunehmen. 

 

Sachverhalt:  

Im Umweltausschuss am 25.9.2019 hat die Verwaltung im Rahmen einer Anfrage der CDU-
Fraktion „Sachstandsbericht Zustand der Teiche und Wasserflächen in Herne“ die Erarbeitung 
eines Pflege- und Entwicklungskonzeptes für die städtischen Teiche angekündigt.  

Auf Nachfrage der Grünen Fraktion in der Sitzung des Umweltausschusses am 10.5.23 teilte die 
Verwaltung mit, dass weitere vertiefende Untersuchungen – z.B. hinsichtlich der Verschlam-
mung - durchgeführt werden sollen. Aufgrund von Personalwechseln sei das Pflegekonzept 
noch nicht vollständig erarbeitet.  

Hierzu stellen wir folgende Fragen: 

1. Sind die angedachten Untersuchungen abgeschlossen? 
2. Wann ist mit der Vorlage des Pflegekonzeptes zu rechnen?  

 

Für die Grüne Fraktion 

 
Gerhard Kalus 
 
 
 
 
 
 
 
 

An den Vorsitzenden des 
Ausschusses für Umweltschutz 
Herrn Pascal Krüger  
über  
Herrn Oberbürgermeister  
Dr. Frank Dudda 
Rathaus Herne 
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